

BUSCAN RASTRO DE LA OTRA EXTRANJERA PERDIDA EN ZONA CERCANA A COSTA RICA

Hallan restos de holandesa desaparecida

Panamá



AGENCIA AP
Panamá

La **Fiscalía** de Panamá confirmó que los huesos encontrados la semana pasada en un remoto y montañoso sendero de Bocas del Toro son de una de las dos holandesas desaparecidas hace dos meses, cerca de la frontera con Costa Rica.

Los restos fueron analizados por especialistas panameños en medicina forense y antropología y resultaron compatibles con el ADN de los padres de Lisanne Froom, dijo ayer la fiscal superior de la provincia de Chiriquí, Betzaida Pitti, durante una conferencia de prensa.

Las holandesas Froom, de 22 años, y Kris Kremers, de 21, fueron reportadas como desaparecidas el 2 de abril en Boquete, a unos 420 kilómetros al oeste de la capital panameña.

Ambas habían llegado a Pana-



Los familiares de las jóvenes colocaron letreros en Panamá.

má el 29 de marzo para colaborar con una guardería durante un mes y aprender español.

La fiscal informó que las investigaciones continuarán y que es prematuro determinar las causas de la muerte de la joven.

“Ahora que se ha confirmado que uno de los restos es de Lisanne, entonces (el tipo de delito) sería contra la vida e integridad personal, pero puede ser muerte natural

o una muerte traumática”, señaló la fiscal, quien reconoció que hasta el momento no hay personas sospechosas bajo investigación.

Primeras pistas. Varios indígenas que habitan el remoto y boscoso poblado de Altos del Romero, al occidente panameño, encontraron la semana pasada las primeras pistas desde la desaparición de las extranjeras



La forense Silvia de Vandel confirmó que el ADN de los restos es compatible con el de los padres de Lisanne Froom.

Se trata de restos óseos y una mochila con los celulares, una cámara fotográfica, anteojos y ropa interior de las jóvenes holandesas.

Los restos fueron encontrados en una zona de difícil acceso, de espesa vegetación a la que se puede tener acceso solo después de varias horas de camino por el complicado sendero El Pianista, donde fueron vistas por última vez las muchachas.

En las últimas semanas se han dado suposiciones sobre el caso, e incluso, se habló de un posible secuestro por parte de los familiares de las muchachas y que las autoridades nunca descartaron, aunque no existen indicios de que ese fuera el caso. Las autoridades continuarán las diligencias y planean reanudar la búsqueda en la zona las próximas horas, dependiendo de las condiciones del tiempo.